

**LAPORAN KEGIATAN**  
**RESIMEN MAHASISWA SATUAN 601 UNTAN DALAM**  
**PEMBEKALAN KADER WARGA TERLATIH**  
**TERPUSAT TK. PERTAMA TNI AD TA. 2023**



**RESIMEN MAHASISWA MAHAPURA SATUAN 601**  
**UNIVERSITAS TANJUNGPURA**  
**PONTIANAK**  
**2023**



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA  
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

**LAPORAN KEGIATAN  
RESIMEN MAHASISWA SATUAN 601 UNTAN DALAM  
PEMBEKALAN KADER WARGA TERLATIH  
TERPUSAT TK. PERTAMA TNI AD TA. 2023**

**A. PENDAHULUAN**

Resimen Mahasiswa Indonesia sebagai salah satu wadah yang berperan dalam membentuk jiwa dan karakter generasi bangsa yang handal, berwawasan kebangsaan, penuh kreativitas dan dedikasi untuk menyongsong hari depan yang lebih baik, dengan kesadaran bela negara, berbangsa dan bernegara serta cinta tanah air hadir sebagai entitas mahasiswa yang telah dibekali ilmu pengetahuan dan ilmu keprajuritan. Resimen Mahasiswa Indonesia selalu mengawal proses pembangunan bangsa dengan memberikan sumbangsih tenaga dan pikiran untuk kemajuan dan keutuhan Bangsa Indonesia.

Salah satu hal yang dilakukan oleh Resimen Mahasiswa Indonesia, khususnya Resimen Mahasiswa Mahapura Satuan 601 Untan adalah dengan keikutsertaannya dalam kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama TA 2023 yang diadakan oleh TNI AD. Warga terlatih merupakan salah satu bagian dari komponen pendukung sesuai dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2019 Tentang Pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk Pertahanan Negara, di mana nantinya komponen pendukung dapat digunakan untuk meningkatkan kekuatan dan kemampuan komponen utama dan komponen cadangan.

Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama ini merupakan tingkatan pertama/awal dari tiga (3) kegiatan pembekalan kader warga terlatih yang dilaksanakan secara bertahap. Kegiatan ini diikuti oleh 175 peserta dari masing-masing Kodam di seluruh Indonesia dan dengan didampingi oleh masing-masing Pendamping dari Kodam asal Peserta. Resimen Mahasiswa Satuan 601 Untan mendapatkan perintah dari Komandan Resimen Mahasiswa Mahapura Kalimantan Barat untuk menjadi peserta dalam kegiatan tersebut.



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA  
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

**B. TEMA KEGIATAN**

Tema kegiatan ini adalah “Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama TNI AD TA. 2023”.

**C. TUJUAN KEGIATAN**

Pembekalan Kader Warga Terlatih ini dilaksanakan agar terwujudnya masyarakat yang memiliki kemampuan dan ilmu pengetahuan, keterampilan, serta kesadaran akan bela negara. Terbentuknya masyarakat yang sadar akan pembelaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

**D. WAKTU DAN TEMPAT PELAKSANAAN**

Adapun waktu dan tempat pelaksanaan kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama TA 2023, sebagai berikut:

Waktu : 20 s/d 23 Juni 2023

Tempat : Hotel Green Forest Bogor, Jln. RE Soemantadiredja, No. 99, Kel. Pamoyanan, Kec. Bogor Selatan, Kota Bogor, Jawa Barat.

**E. PESERTA KEGIATAN**

Adapun peserta kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama TA 2023, sebagai berikut:

No.	Nama Mahasiswa	NIM	NBP
1.	Awaluddin Ali	E1051171068	18981210069
2.	Rafiq	C1011171075	18991210076
3.	Silvianus Dedi Kurniawan	H1041161037	17981210050

**F. SASARAN KEGIATAN**

Kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat Tingkat Pertama TA 2023 ini diikuti oleh 175 peserta dari 15 Kodam di seluruh Indonesia yang terdiri dari berbagai instansi, yaitu Resimen Mahasiswa, POLSUSKA (Polisi Khusus Kereta Api), POLHUT (Polisi Kehutanan), Petugas Lapas, FKPPi (Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan Indonesia), Generasi Muda FKPPi, dan unsur *Security*.



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA  
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

**G. HASIL KEGIATAN**

Kegiatan diawali dengan pembukaan yang dilaksanakan di Aula Hotel *Green Forest*, Bogor, Jawa Barat oleh Wakil Asisten Teritorial Kasad Bidang Wanwil (Perlawanan Wilayah) dan Kermater (Kerjasama Teritorial), Brigjen TNI Haryanto ditandai dengan pengetukan palu. Dalam kegiatan ini, disampaikan beragam materi kelas dan lapangan, di antaranya materi Bela Negara, Psikologi Lapangan, Pengetahuan *Drone*, Penanggulangan Bencana, Kesehatan Lapangan, dan Materi Kepemimpinan yang kemudian dilanjutkan dengan praktek oleh seluruh peserta selama 3 hari ke depan yang berlangsung dengan tertib dan aman.

**H. DOKUMENTASI**



**I. PENUTUP**

Kegiatan ini merupakan kegiatan tingkat pertama/awal dari tiga (3) kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Terpusat. Kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan yang seharusnya dan diakhiri dengan aman dan tentram hingga peserta kembali ke asal kotanya masing-masing.

**KOMANDAN  
RESIMEN MAHASISWA SATUAN 601  
UNIVERSITAS TANJUNGPURA**



**AWALUDDIN ALI  
NBP.18981210069**



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA  
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

*Lampiran*

